



11 Pièces

1648 m²

Réf. 3658393

Prix NC

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sublime Penthouse avec vue mer panoramique à 360° sur toute la Principauté, se décline sur quatre étages reliés par ascenseur et escalier privés, avec piscine privée à débordement sur le toit. La Résidence Le 26 Carré Or propose service de conciergerie 24h/24 et voiturier, piscine intérieure et Spa. L'appartement d'une superficie de 1 648 m² dont 875 m² habitables avec terrasses inclus six emplacements de parkings et une cave.

Sublime penthouse offering 360° panoramic views of the entire Principality, on four floors connected by a private elevator and staircases, with a private rooftop infinity pool. The Residence "Le 26 Carré Or" proposes a 24/7 concierge service and car valet, an indoor swimming pool and spa. The apartment with a surface area of 1,648 m², including living space of 875 m² plus terraces, comes with 6 parking places and a cellar.

SEGOND IMMOBILIER

« Le 45 » - 45, rue Grimaldi - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com